

Medio	Canal 2 AT Temuco
Fecha	13/10/2016
Mención	Estudio de la U. Alberto Hurtado reveló que las ganancias de las AFP en 10 años fueron excesivas. Habla Fernando López, académico de la FEN de la UAH.

Un estudio de la U. Alberto Hurtado, señala que las ganancias de las AFP en los últimos 10 años, han sido excesivas, teniendo ganancias 4.400 millones de dólares. En ese contexto la Coordinadora "No + AFP", llamó a salir a las calles este domingo.

Habla:

- Fernando López, académico Fac. Economía y Negocios UAH
- Esteban Maturana, presidente de la Confusam
- Luis Mesina, vocero de la Coordinadora "No + AFP"

Mención:

- Presidenta de la República

Conduce: Álvaro Saavedra